

Cultura en el Consejo

Dra. Susana Santorsola

Consejera Coordinadora de la Comisión de Acción Cultural - CPCECABA



Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires

Fuente: Revista Consejo Año V – Nº 25 – Noviembre 2012 – ISSN 1851-6610



El Consejo, a través de su Comisión de Acción Cultural, viene llevando a cabo acciones para difundir la cultura, en forma continuada, por más de 30 años.

Los viernes se ofrecen espectáculos de música y danzas abiertos para todo público, que se destacan por su diversidad, ya que abarcan desde lo clásico a lo popular. Se desarrollan ciclos de ópera, de música de cámara y encuentros corales organizados juntamente con otras instituciones, como el Instituto Superior de Arte del Teatro Colón, la Cámara Española de Comercio de la República Argentina (CECRA), la Coordinadora de Entidades Profesionales Universitarias de la Ciudad de Buenos Aires (CEPUC), la Fundación Chopiniana y los festivales internacionales de música contemporánea con la Fundación Encuentros.

La programación incluye conferencias ilustradas de arte, patrimonio artístico, promoción cultural, turismo y apreciación musical. En el Ciclo de Jóvenes Noveles, se contribuye a la presentación en sociedad de intérpretes que están en el inicio de su carrera. Anualmente, para el Día de la Mujer, se entregan distinciones a una terna integrada por figuras destacadas de las ciencias, artes, deportes y sociales. Todos los martes hay un Ciclo de Cine de películas actuales con posterior debate.

Nuestro Consejo cuenta con un coro y un grupo de teatro integrado totalmente por matriculados. El coro participa en eventos organizados por la Institución y es invitado a encuentros corales provinciales y locales. Con motivo del Bicentenario, se editó un CD que incluye una selección de sus temas. El grupo de teatro pone en escena distintas obras clásicas adaptadas, tanto de la literatura universal como nacional.

Anualmente, se llevan a cabo concursos de literatura, artes plásticas y fotografía, tanto para los matriculados como para sus familiares. Las obras son exhibidas en la sede del Consejo, y se hace entrega de premios. El fondo editorial del Consejo, EDICON, ha editado el libro Cuentos y Poesías, con trabajos premiados.

Durante las vacaciones de invierno, se ofrece una programación infantil tanto de cine como de espectáculos y, en primavera, se organiza un concurso de manchas para los hijos y nietos de matriculados, induciéndolos a la inspiración a través de distintas manifestaciones artísticas. El Consejo envía tarjetas de salutación de fin de año editando los primeros premios infantiles. Tanto en el edificio central como en el Centro Médico, se llevan a cabo exposiciones periódicas en espacios para artes plásticas. Los matriculados pueden asistir a diferentes talleres de fotografía y de danzas como tango, folklore y todos los ritmos y, además, participar de las peñas que se organizan en nuestra sede.

También se realizan salidas de turismo cultural, como forma de recuperar la identidad colectiva, rescatando el patrimonio, las festividades locales, los lugares históricos, las zonas arqueológicas, los espacios públicos y los museos.

Además, las autoridades de la Comisión presentaron en el III Congreso Argentino de Cultura, que tuvo lugar en la provincia de San Juan, un video institucional con las actividades culturales en el rubro "Pantalla Cultural", que fue seleccionado para su proyección.

De esta forma, la actividad de la comisión de Acción Cultural cumple con la misión enunciada por nuestro Consejo de "garantizar una mejora continua en todas las

áreas de desarrollo profesional y personal aportando al bienestar de la sociedad con compromiso social”.

